



#### Hundertjahrfeier der Gesellschaft für Erdkunde.

Am 24. Mai veranstaltete die Gesellschaft für Erdkunde zu Berlin anlässlich ihres hundertjährigen Bestehens im Senatssaal des Reichstages eine Feststunde, an der Delegierte und Ehrengäste aus fast allen Kulturstaaten teilnahmen. An eine Reihe verdienter Forstheren wurden seitens der Gesellschaft Medaillen verliehen.

Links: Die Goldene Humboldt-Medaille, die an den bei der Erforschung des Atlantischen Ozeans an Bord des Expeditionschiffes „Meteor“ verstorbene Professor Alfred Wegener in memoriam verliehen und der Witwe des Forstheren überreicht wurde.

Rechts: Hervorragende Teilnehmer an der Feier (von links nach rechts): Kapitän a. See Dr. h. c. Seitz, der Gründer des Expeditionschiffes „Meteor“; Professor de la Monière, Vizepräsident der Société de Géographie (Paris); Geheimrat Professor Dr. Bend, Vorsitzender der Gesellschaft für Erdkunde; Professor Dr. E. de Martonne, Association de Géographes français a l'Institut de Géographie (Paris); Professor Dr. Delant, Direktor des Instituts und Museums für Meereskunde (Berlin). (Skizzen unseres zu der Feier entsendten Spezialzeichners Friedmann mit den Originalautogrammen.)



#### Zu Voltaires 150. Todestag.

Am 30. Mai vor 150 Jahren starb der große französische Philosoph Voltaire. — Links: Voltaire nach einem zeitgenössischen Stich. — Rechts: Voltaires Geburtshaus in Paris.

„Wir alle sind auf dem Wege zum Arbeitshaus!“  
Diesen ungewöhnlichen Ausdruck tat George am 10. Mai in einer Versammlung der Liberalen Partei in Reading (England), wo er von unseren Photographen in seiner typischen Rednergeste festgehalten wurde.



#### Für die Bade-Salons.

Zwei reizende Wiener Modelle von Badeanzügen, die von Österreichs bester Brustschwimmerin, Gräulein Heddy Bienenfeld (Wien), getragen werden.



#### Das schwimmende Luxushotel.

Die Hamburg-Amerika-Linie hat für ihren Weltwidienst-Dienst das neue, überaus elegant und behaglich eingerichtete Doppelschraubenmotor Schiff „Drinoco“ von 9600 Bruttoregistertonnen Rauminhalt in den Dienst gestellt. Unser Bild zeigt den Speisesaal 1. Klasse der „Drinoco“.



Eine Medaille für Radio-Verdiente.  
Die kanadische Regierung hat eine Medaille prägen lassen, die sie für Verdiente auf dem Gebiete wissenschaftlicher und praktischer Förderung des Rundfunks verleiht wird. Auf der Vorderseite der Medaille ist der Dreieck mit der Göttin Iris dargestellt. Die Rückseite zeigt eine Allegorie des drahtlosen Verkehrs: der von Sternen umgebene Erdball wird von einer Rahmenantenne umschlossen, während Sichtlinien die elektrischen Strahlungen veranschaulichen.

Nach dem Autonomisten-Prozeß.  
Der Hauptangeklagte Röhl (rechts) mit seinem Verteidiger Fourrier.

Die Olympia-Schwimmabteilung.  
(Skizzen unseres Amsterdamer Spezialzeichners Jan Upp.)



Zwei herausragende Mitglieder der deutschen Olympia-Fußballmannschaft: Rütterer-München (links) und Röhl-Nürnberg.

Franz Neichel, der bei der am 28. Mai in Amsterdam abgehaltenen Tagung der Fédération Internationale de Football zum ersten Präsidenten wiedergewählt wurde.